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日時 行事報告 日時 行事報告

6/2 運動会お手伝いの方への電話連絡 5/29-6/2 運動会、スポーツ大会お手伝いの方への連絡、出欠確認

6/3 運動会終了後の片付け 6/3 運動会後の片付け手伝い

6/13 道徳授業地区公開講座、出席予定者への電話連絡

日時 行事予定 日時 行事予定

6/1-7/7 校庭開放の時間別担当者決め

7/8-7/12 校庭開放担当者へ手紙の配布

日時 行事報告 日時 行事報告

6/16 道徳授業地区公開講座「意見交換会」参加者へ確認連絡 5/20 運営委員会出席  運動会お手伝い、校庭開放当番作成

6/18 １組、校庭開放当番のお知らせ作成、印刷、配布 5/22 運動会お手伝い配布

6/24 ２組、校庭開放当番のお知らせ作成、印刷、配布 6/3 1組校庭開放配布

6/16 2組校庭開放配布

6/16 2組校庭開放配布

7/1 2組校庭開放実施

日時 行事予定 日時 行事予定

7/8 運営委員会出席、１組校庭開放当番

7/15 ２組校庭開放当番

日時 行事報告 日時 行事報告

5/20 5-2校庭開放お便り作成、配布 5/24 日光移動教室の引率の先生にお茶とお菓子の準備（＠￥200）

6/3 運動会  後片付け、ゴミ拾い 6/11 PTAスポーツ大会（成人からお手紙配布）

6/15-

6/19
6/24(土)の道徳授業地区公開講座 事前の出席有無連絡 6/16

道徳授業地区公開講座の担当へ学校から配布された申し込み用紙に記入

し提出するように連絡（副部長から連絡あり）

6/24 PTA行事欠席者へ連絡 →他行事への変更依頼

日時 行事予定 日時 行事予定

7/8 ベルマーク集計当番５年生予定 8/30 水泳記録会の飲み物購入などの分担を決める

7月後半 臨海学校終了時の引率の先生方へのおやつの準備

5学年

１学年 2学年

特になし

意見、反省、共有事項等

ご意見、反省、共有事項等

4学年

運動会の後、体育館前でパイプ椅子を拭き片付けていたが、最初指示がなく流れを

知らない方も多かった為、進みが悪かった。

げんきっず部屋を通過した長テーブルが体育館へ運ばれ始めた時に指示が出た。長

テーブルがかなり早く運ばれてきて、体育館入り口がごった返し、作業スペースが

少なく、また体育館の中には子供もいたので怪我などが心配になった。

ご意見、反省、共有事項等

（運動会反省）

当日のお手伝いの方が全員参加していたかどうか把握できなかった。

意見、反省、共有事項等

6学年

①（運動会）校外部の６年保護者がPTAのお手伝いに手を挙げ、結果、当日2つの

係に割り当てられてしまった。何らかの対策が必要かと。

②（日常の活動）書類をデータ化して閲覧の手段を増やせれば嬉しい。

③（同）PTA会室にネット環境が整うと嬉しいかも。

④（同）事務連絡はツール導入等で手間と時間を減らす工夫ができないか。

意見、反省、共有事項等意見、反省、共有事項等

特になし

3学年

運動会について

・リレーのゴール付近の植え込みの所の席取りは、児童が入場門に行き来

するのに狭くて大変そうだったので、禁止にすべき。

・今年は低学年にはテントが用意されていてよかった。可能であれば、高

学年にもあればよい。

平成29年度 四大PTA運営委員会 活動報告（7/8運営委員会） 
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平成29年度 四大PTA運営委員会 活動報告（7/8運営委員会） 

日時 行事報告 日時 行事報告

6/10 第１回理事会に出席 - 各行事撮影

6/19 中津川キャンプ　手紙の印刷及び配布 6/10 基礎研修会

6/28-29 キャンプ集金 部会　178号11/30発行予定  特集は【とおちゃんズ】

10/15の四大まつりまでの内容。各学年1ページを設ける予定。

6/13 三役+副会長+パワーライフ企画と打合せ

日時 行事予定 日時 行事予定

7/8 運営委員会出席及び第２回理事会に出席予定 7/20 一回目入稿予定

7/15 子ども会部会、中津川キャンプ親子説明会

日時 行事報告 日時 行事報告

5/23 わんぱく相撲報告書提出 5/20 第一回運営委員会出席

5/27 第2回部会　スポーツ大会打ち合わせ 6/2 大島北部地区健全育成協議会出席

6/10 スポーツ大会前日準備 6/3 運動会警備

6/11 スポーツ大会 6/13 大島地区環境浄化クリーン作戦全体調整会出席

6/13 スポーツ大会報告書提出 6/16 大島地区非行化防止協議会出席

6/17 企画説明会出席 6/23 クリーン作戦

6/27 前期企画の日程決定(9/21) 7/4 亀戸大島地区小中学校合同協議会(第一回)出席

7/5 給食試食会打ち合わせ 7/7 大島北部地区健全育成協議会(地区懇談会)出席

日時 行事予定 日時 行事予定

日時 行事報告 日時 行事予定

5/21 自治会連合会総会 7/8 子ども会理事会

5/22 日光移動教室（出発式） 7/11 児童虐待防止講演（薬乱防）、健全育成協力地域連絡会

5/26 教育三団体合同懇親会（ｱﾝﾌｪﾘｼｵﾝ） 7/13 二大中教賛会

5/27-28 二大小運動会、二大中運動会 7/14 地区対全体会

6/2 運動会前日準備、北部地区基礎研修会、六団祭り実行委員会 7/15 大島地区協議会、秋季ソフトボール大会主将会議

6/3 運動会 7/29-30 六団祭り

6/9 地区対全体会 7/31-8/2 岩井臨海学校（5年）

6/10 基礎研修会、子ども会理事会 8/5 大島地区協議会

6/11 スポーツ大会 8/6 子ども神輿

6/12 田植え（出発式） 8/12-14 中津川キャンプ

6/13 クリーン作戦全体調整会、プール安全祈願 8/30 水泳記録会（6年）

6/14 区小P定期総会・懇親会

6/16 非行化防止協議会全体会

6/17 大島地区協議会

6/23 大島地区クリーン大作戦

6/24 学校評議会

7/4 大島亀戸地区合同協議会

7/7 地区懇談会

7/8 正副会議、役員会、第二回運営委員会

意見、反省、共有事項等 意見、反省、共有事項等

特になし

（運動会）警備に関して特に事件等はなかったが、ゴール付近が混雑して危険だった。その後警備の手当てをしたが、今後は規制線等の検討要。子どもの日よ

け、熱中症予防は好評。高学年まで広げるためにはテント数増強要。

（スポーツ大会）使用トイレを限定したものの、応援の子ども中心に違反者続出、特に女子トイレが汚れた。規制徹底＋大会後のトイレ掃除当番が必要か。

（日常運営）印刷機ではなくコピー機の導入を検討中。HP運営見直し中。P会室ネットワーク対応実現可否検討着手。

意見、反省、共有事項等

本部(2)本部(1)

・運動会の反省等

熱中症対策で霧吹きやテントがとてもよかった。高学年にもテントをお願

いしたい。他校ではお弁当ではなく給食になってきているので、本校でも

考えて頂きたい。

（運動会の反省点）

高学年にもテントを設置して日陰にしてあげたかった。

朝からお弁当を持ってきている家庭に食中毒の懸念はないか。今年から二

大小も給食になり、四大小も給食にした方が良いのでは？との意見あり。

運動会の撮影反省点

・ローテーションを組んで行ったが、中学校、幼稚園の運動会と重なってしまった

為、当日、事前に集合する事ができなかった。問題はなかったがいろいろな確認を

するのには一度集ったほうが良かったと思う。

校外成人教育

広報子ども会

ご意見、反省、共有事項等 ご意見、反省、共有事項等
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